
Recyclage des capsules de café

80%
des Belges savent que  
les capsules sont autorisées 
dans le le sac bleu.

personnes sur 10, il 
s’agit d’une habitude.

40%
ne trient pas encore 
systématiquement  

les capsules dans le sac bleu.

67%
savent que les capsules  
sont recyclées.

?

Pour

7
capsules sur 10 
vendues ont été  
collectées dans  
le sac bleu. 

[1]  Nestlé pour les marques Starbucks by Nespresso, Nescafé Farmers Origins et Nescafé Dolce Gusto et JDE Peet’s pour les marques L’Or et Douwe Egberts. 
[1] L’étude a été réalisée en février 2024 par Dedicated auprès d’un échantillon représentatif de 1500 Belges. 
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Les principales raisons pour lesquelles les capsules de café ne sont pas encore 
systématiquement triées dans le sac PMD bleu sont les suivantes : 

PARTENAIRES DU PROJET

Près 
de

une mauvaise connais-
sance des règles de tri

un manque d’intérêt pour  
le tri des déchets

le simple fait  
d’oublier de trier. 


